Hommage et remerciements à Marielle et Marie-Paule

Texte de Denys

Merci d'être là ce matin pour saluer Marielle et Marie-Paule que nous appelons affectueusement les deux sœurs.

Marielle et Marie-Paule, vous en étiez dimanche dernier à votre dernière présence au chant et au clavier.

On serait tenté de dire et de vous souhaiter *Bonne retraite*, ce n'est pas ça, loin de là. Ce n'est pas un départ non plus.

Votre fidélité, votre persévérance, votre attachement au rôle que vous avez joué, on s'entend tous ici ce matin pour dire que c'est MISSION ACCOMPLIE ... «bravo!!

Aujourd'hui donc, nous voulons tous ensemble prendre le temps de vous dire merci.

Marielle, vous avez assumé pendant 15 ans la direction de la chorale avec tout ce que cela implique de répétition, de dévouement et de passion. Merci!

Marie-Paule vous avez été présente au clavier depuis 12 ans, fidèle et fiable, partageant la même passion. Merci!

À vous deux, c'est près de 30 ans d'implication, c'est aussi plus de 3 000 chants!! Nous avons eu de bonnes oreilles!

Aujourd'hui, c'est votre tour comme dit la chanson de Vigneault qu'on réserve habituellement pour la fin mais on peut faire différemment

> Jeannine: musique en sourdine

Le temps que l'on prend en ce jour pour vous parler d'amour C'est un temps qui se veut vivre longtemps

Le temps de vous aimer, le jour de vous le dire Les vœux que l'on fait pour les années à venir C'est demain que vous aviez 20 ans

Les vœux que l'on fait, les fleurs que l'on sème, Puissiez-vous les récolter en vous-même

Les fleurs que l'on sème, les fleurs que nous vous offrons, puissent-elles fleurir en vous-même et vous apporter joie et lumière.

En chœur avec Jeannine

Biens chers amies, c'est votre tour de vous laisser parler d'amour

Texte de Claire

Chère Marielle, chère Marie-Paule,

Si nous avions pu compter chaque note, soit de chant ou de musique de votre part et qui se sont envolées jusqu'au ciel, nous aurions pu en faire, nous sommes certains, une symphonie.

Vos talents, le choix des chants avec ta voix d'ange, Marielle, accompagnés de tes notes en douceur Marie Paule, nous ont transportés et nous ont fait voyager dans un univers de piété et de recueillement.

Ensemble à l'unisson, nous avons louangé le Seigneur pour sa plus grande gloire. Au nom des abbés Gauthier et Amedee, des membres du Conseil de Fabrique et de toute la communauté, recevez toutes deux, un petit cadeau

Avec notre très grand respect et tout notre amour, oui, l'on peut dire

MISSION ACCOMPLIE.